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藤枝市教育委員会 令和５年１１月定例会会議録 
 
 
１ 開 催 日  令和５年１１月１４日 
 
 
２ 場      所  藤枝市役所西館５階 第２委員会室 
 
 
３ 会議に附した事項  （別紙のとおり） 
 
 
４ 出 席 委 員  教 育 長  中村 禎 
 

教育長職務代理者  野中 進 
 

 委      員  永田 奈央美 
 
委      員  永田 恵実子 
 
委      員  福與 繁太郎 

 
５ 欠 席 委 員   
 
 
  
６ 出席した事務局職員  教 育 部 長  杉原 一行 
 

教 育 政 策 課 長  金原 雅之 
 

学 校 教 育 監  小山 純一 
 
主 席 指 導 主 事  安藤 厚志 

  
学 校 給 食 課 長  堀田 匡 
  
生 涯 学 習 課 長  小西 ゆう子 

 
図 書 課 長  杉本 守 

 
        

 
総 務 係 長  田中 英忠 
 
書      記  石川 聡美 

 

  



教育委員会 令和５年１１月定例会 
 

 

日 時  令和５年１１月１４日 午前１０時 

場 所  藤枝市役所西館５階 第２委員会室 

 

 

１ 開       会  午前１０時 

 

 

２ 会議録署名委員氏名  永田奈央美委員、永田恵実子委員 

 

 

３ 日程第１ 諸般の報告 

 

主席指導主事  小規模特認校制度の状況について 

 

学校給食課長  「だしで味わう和食の日」の実施について 

        えだメシ～学校給食メニューコンテスト～の結果報告について 

 

生涯学習課長  令和６年１月の『はたちの集い』の開催について 

 

図書課長    藤枝市立図書館における年末年始の対応について 

 

４ 閉       会  午前１０時３０分 

 

  



開  会    午前１０時 

 

日程第１ 諸般の報告 

 

小規模特認校制度の状況について 

 

「だしで味わう和食の日」の実施について 

 

えだメシ～学校給食メニューコンテスト～の結果報告について 

 

    令和６年１月の『はたちの集い』の開催について 

   

  なし 

   

   

なし 

   

   

永田奈委員  受賞した子どもたちが次のステップにつながるような副賞にし

たほうがいいのではないか。藤枝市の農作物を取り入れたメニ

ューコンテストなので、ドレッシングやスムージーなどを作る

ことのできるミキサーやミルなどにしてはどうか。 

 

学校給食課長  次回から検討する。 

 

野中委員  料理名に料理を考案した個人名を取り入れたらどうか。チャレ

ンジの意欲が湧き、応募者が増えるのではないか。 

 

学校給食課長  料理の考案者については、給食の献立表に記載されているの

で、学校内では知られている。料理名については、考案した個

人が自由につけることができるので、個人名を使いたい児童は

名前を入れて料理名をつけると考える。 

 

   

   

永田奈委員  ＡＲフォトフレームの採用はいい取り組みだと思うが、ＡＲフ

ォトフレームを使用したら必ずＳＮＳに投稿することにつなが

るような仕掛けになっているのか。 

 

生涯学習課長  ＳＮＳへの投稿を誘導する程度である。ＱＲコードについては

１２月に配布するパンフレットに印刷する。はたちの集いの前

から使用することができるようにする。 

 

   



 

    藤枝市立図書館における年末年始の対応について 

 

閉  会    午前１０時３０分 

 

 

福與委員 

 

 

中学校区ごとに開催するので、同級会のような面が強くなって

いると思う。その中学校の卒業生ではない若者たちは参加しに

くいのではないか。 

 

生涯学習課長  開催方法については来年度以降検討していく。 

   

   

永田恵委員  「福本」イベントはたいへんおもしろい取り組みだと思う。 

１２月の貸出期間が延長されるのも、読書を推進する意味でと

てもいいと思う。 

電子図書館について、大学生が卒業論文や自分史を作成するた

めに使う専門書なども借りることができるのか。 

 

図書課長  電子図書館は蔵書数が１万を超えたところ。その７千冊ほどが

著作権の消滅した作品などが中心となっている青空文庫であ

る。商業コンテンツで販売されているような最新の書籍が電子

図書館用にリリースされることはとても少ない。大学生が活用

できるような書籍があるかはわからないが、希望を取り入れな

がら進めていきたいと思う。 

 


